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ASTA BE bA PRtMER MESA BE TRABA.18 9fSTRIT Ab 
DE LA ZONA 1B 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 

17 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Muy buenas tardes al Consejero General y Coordinadores de Colonias que nos 
acompañan a la Primera Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital 1 B, siendo las 
18 horas con 10 minutos del día martes del 17 de noviembre de 2021, en las 
instalaciones del Auditorio 3 de la Unidad Basílica, ubicada en el Andador 20 de 
Noviembre s/n , en la cabecera Municipal de Zapopan, Jalisco, damos inicio a la 
Mesa de Trabajo, presidida en forma conjunta por el Consejero General del Distrito 
1 B, el C. Silvano Tel10 Corona y un servidor Secretario Técnico, Director de 
Planeación para el Desarrollo de la Ciudad Osear Javier Ramírez Castellanos. 

PRIMER PUNTO 
Lista de Asistencia Verificación de Quórum Le al 

A continuación, me permito tomar lista de asistencia para verificar si existe el 
quórum legal requerido para sesionar válidamente. 

NOMBRE CARGO VOTO 
CONSEJERO GENERAL 

DEL DISTRITO 1 B Y 
SILVANO TELLO CORONA COORDINADOR DEL PRESENTE 

CONSEJO DE COLONA 
PEDRO MORENO 

COORDINADORA DEL 
MARIA CONCEPCION CONSEJO DE COLONIA 

AUSENTE 
DOÑO FERMIN CONJUNTO 

HABITACIONAL LAURELES 

FRANCISCO JAVIER 
COORDINADOR DEL 

CONSEJO DE COLONIA PRESENTE 
PRADO PEREZ HOG88ES D__ELBATAN 

CRISTYAN GABRIELA 
COORDINADOR DEL 

CONSEJO DE COLONIA AUSENTE 
DIAZ CERVANTES 

TEPEYAC 

FIDEL AMADO RANGEL 
COORDINADOR DEL 

CONSEJO DE COLONIA PRESENTE 
GARCIA l::.QMAS DE A TEMAdAG 

COORDINADOR DEL 
PABLO DE PADUA LOPEZ CONSEJO DE COLINA PRESENTE 

BARRIO DE LA UNION 

PATRICIA CEDILLO 
COORDINADORA DEL 

SANDOVAL 
CONSEJO DE COLONIA PRESENTE 

LOMAS DEL BATAN 

=:i:::==:::::=:=::~:=::: 

=---~----> 



~ 
(_oaj COPPLAO MUN 

Al estar presentes 5 de 10s 7 integrantes ee la Mesa de Tra0aje IJístrítaf; se áeetara 
que existe el quórum legal requerido para sesionar por lo que se consideran validos 
los acuerdos que aquí se tomen, lo anterior, conforme a lo dispuesto en el Artículo 
53 Fracción V, del Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio 
de Zapopan, Jalisco. 

SEGUNDO PUNTO 
Lectura en su caso a robación del Orden del Día 

Continuando con el desahogo de la presente sesión me permito poner a su 
consideración el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA: 

Primero.- Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal; 
Segundo.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día; 
Tercero.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior; 
Cuarto.- Informe del Avance de Obras FAIS 2021. (Por parte de la Dirección de 
Obras Públicas e Infraestructura de Zapopan); 
Quinto.- Análisis, Jerarquizacíón y Aprobación de Peticiones para el ejercicio 
2022; 
Sexto.
Séptimo.
Octavo.-

Ratificación del Consejero General de la mesa distrital 
Asuntos Varios; y 
Clausura. 

Está a su consideración, integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital 1 B, el Orden 
del Día, por lo que en votación económica les pregunto si es de aprobarse, quienes 
estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano. 

Se apn:reba fJ'ót unanimtda'd ti-e lt>s presl!ntes l!l 'ótden d~l 'tlía. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quorum legal y se ha aprobado el orden del día. 

TERCER PUNTO 
Lectura en su caso a robación del Acta de la Sesión anterior 

Pasando al TERCER PUNTO del orden del día, que es lectura y en su caso 
aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital 1 B de fecha 17 de 
noviembre de 2020 precisamente hace un año. 

Toda vez que fue circulado de manera previa el contenido de dicha acta mencionada 
entÍse los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, en votación económica, se 
pregunta si están de acuerdo en que obviemos la lectura, para no dar lectura a 



teéo el cloetJmento en estes moment0s; Quienes estén a faver, sírvanse 
manifestarlo de la manera acostumbrada levantando su mano. 

Aprobado por unanimidad de los presentes el obviar la lectura del acta sometida 
a su consideración. 

Por otro lado, les pregunto, ¿ Tienen alguna observación al contenido de la citada 
acta?, de lo que hayan leído que se entregó, ninguna, muy bien, entonces pasamos 
a que votemos de manera económica el contenido de dicha acta, por lo que quienes 
estén a favor de aprobarla en los términos propuestos, les pido que lo manifestemos 
de la manera acostumbrada levantando nuestra mano, quienes estén a favor. 

Aprobado por unanimidad de los presentes, muchas gracias. 

CUARTO PUNTO 
Informe del Avance de Obras FAIS 2021 

Siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se informa a los integrantes 
de la Mesa de Trabajo que con base en los parámetros establecidos para la 
ejecución del fondo de Aportaciones para la Infraestructura So:ial 2021 (FAIS), no 
fue posible asignar obras al Distrito 1 B, no obstante se hace de su conocimiento 
que se reali:2arnn las siguientes E>áras durante la presente anualidad; aquí si me 
gustaría detenerme y lo vamos a hacer de una manera distinta a lo que se venía 
haciendo en otras administraciones, si bien es cierto, las reglas de operación no 
permitieron que se asignara obra a la zona 1 B, también es cierto y me lo 
manifestaron en reuniones, que les interesa mucho que se socialice, que tengan 
conocimiento cada uno de ustedes sobre que obras se han hecho, ya sea por 
presupuesto municipal, estatal o algún crédito que obtenga el municipio o bien 
presupuesto participativo y aquí es donde me detengo, se les está proyectando un 
informe de las obras que se hicieron por parte del gobierno municipal en 2021 en 
cualquiera de las colonias que integran la zona 1 B. 

Descripción Monto 
Av. 

Status 
Físico 

Obra CíVil para la construcción, 
rehabilitación y equipamiento del Centro 
de Desarrollo Infantil Nº 2, Pablo Casals, $11,271,158.61 80.0% En proceso 
colonia Atemajac del Valle, municipio de 
Zaoooan, Jalisco. 

Obra complementaria de la construcción 
del Parque Lineal Paseo Atemajac, $5,428,456.14 100.0% Finiquitada 
municipio de Zapopan, Jalisco. 

Plazoleta, cimentación y rehabilitación del 
monumento al escuadrón 201, ubicado $928,605.06 25.0% En proceso 
en el cruce de prolongación Pino Suárez 0 .. 
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een Av: Juan Pablei U., en el munici13í0 de 
Zapopan, Jalisco. 

Construcción y equipamiento de la 
segunda etapa del parque Zapopan $16,799,785.70 80.0% En proceso 
Central, en la colonia Tepeyac, frente 4, 
municipio de Zapopan, Jalisco. 

Construcción de cancha de Béisbol en 
parque de la colonia Tepeyac, municipio $2,038,127.50 100.0% Finiquitada 
de Zapopan, Jalisco. 

Quiero comentar porque me pueden decir, oye ¿Porque todo en el parque central? 
bUet'lo, pues el párque central ~s 'de td'das y to"d·os 1<:Ys cíuaaaanos ae ZapcYpan y 
está beneficiando a una cantidad enorme de niñas y niños, mujeres y adultos, están 
acudiendo a ese parque muchas personas de sus alrededores, tengo conocimiento 
que está viniendo gente de colonias como Tesistan y Jardines del Valle, de otras 
zonas están haciendo uso de estas instalaciones, cuando ya esté funcionando la 
Gam;ha de aéisbel infantif; imagínense; Gualquier ¡;>ersana de tede Z'.aJ)e¡::>an; así 
como se pueden ir a otras canchas o a cualquier COMUDE pueden hacer uso de 
esas instalaciones desde luego con orden, esas son las obras y ahora si paso a 
ceder el uso de la voz. 

Pablo López 
Coordinador del Consejo de Colonia Barrio de la Unión: 
Yo quería preguntar, la obra complementaria del parque lineal de Atemajac ¿A qué 
se refiere o donde esta físicamente? 

Osear Ramírez: 
S·ecretario Técnic·o 
Aquí si me gustaría que nos pudieras apoyar ingeniero. 

Ingeniero Alfonso Cuevas: 
Está prácticamente en lo que es Aurelio Ortega, es una obra complementaria que 
es con el Gobierno del Estado y se puso esa parte en Atemajac, entonces es ese 
camellón que nos lleva hasta la zona centro de Zapopan, toda esa parte donde esta 
Villa Fantasía, es complementaria hacia Colinas de Atemajac, toda esa zona. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Este es un informe que se va a estar haciendo periódicamente, si no es a través de 
Mesas de Trabajo o del Consejo en Pleno, se los estaremos haciendo llegar, porque 
las peticiones muchas veces no sabemos que obras se están realizando o en que 
lo están realizando, además también se les va a estar invitado si se hace una obra, 
por ejemplo en el Batán, pues los vamos a invitar junto con el Consejero General, 
porque a fin de cuentas todo influye y también para que ustedes cuando les 
preg¡unten sus vecinos, que se está haciendo, ustedes sepan, pero si no tienen 

,,._....._.,_ informaciones pues no la van a poder dar, eso es bien importante para nosotros, 



que estén informades, tomados en ctienta; invitarlas e invitarles y 1::JsteEles éeGiéírán 
a cuales quieren acudir porque se los digo, la experiencia que :uve en los seis años 
pasados, se han hecho muchísimas pero también me he dado cuenta que no se 
han socializado de manera adecuada o que no lo suficiente para que todos estemos 
enterados, por ejemplo, el día de ayer se inauguró una obra en Lomas de 
Tabachines, en la calle Manzanos y la verdad me dio riucho gusto ver al 
Coordinador de Colonia y también al de la Asociación Vecinal, que no obstante que 
dependa de participación ciudadana estaba ahí y vecinos estaban juntos y eso es 
lo que vamos a lograr en estas Mesas de Trabajo, entonces ese es el informe que 
quiero plantearles. 

Fiael A'rfüioó 
Coordinador del Consejo de Colonia Lomas de Atemajac: 
Estas obras tienen desde la administración anterior, entonces aquí es donde me 
llama la atención la priorización de cada obra, no sé en qué se base, porque el costo 
sea más alto o porque no conviene, lo digo porque yo tengo más de 1 O años 
pidiendo que cambien la avenida Enrique 8{a2 de león y nunca he tenido una 
respuesta favorable, entonces se hacen obras y a nosotros nos mandan lejos, en 
días pasados le agradezco la visita de Paulo, para que ellos vieran que no son 
invenciones mías, que ahí esta y ya lo vieron ellos y yo quisiera si es posible que 
Paulo dé su opinión de lo que vio y si es factible o no lo que yo estoy solicitando. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Yo creo que es el momento y no tengo inconveniente de que puedas comentar 
Paulo lo que viste, porque a fin de cuentas es el Jefe de Unidad de Socialización de 
Obras y todos ustedes son nuestros ojos pero también el equipo que va a estar 
aóocaao e·ñ la calle, ño se q'ue qüieras ccimemar ae 1o que v,slé. 

Paulo Chao 
Jefe de Unidad de Socialización de Obras: 
En mi opinión, sí en una zona que ocupa mantenimiento, sobre todo en las 
banquetas; por el deterioro que se tiene por los -árboles; las raíces y como le 
comente al señor Fidel para eso esta está mesa, para seguir participando y que siga 
jerarquizando las obras que ellos vean convenientes a su zona, sí es una zona de 
gran flujo y alto impacto porque inclusive colinda con Guadalajara, creo que no está 
totalmente dañada como dice, si tiene deterioro pero un deterioro normal, de hecho 
requiere bacheo en este momento, era una de /as observaciones que estábamos 
haciendo, tanto Adriana como su servidor pero lo importante es seguir participando, 
Don Fidel, yo le comenten muy claro, hay obras que tienen prioridad por el deterioro 
o por los polígonos, que pasas por una secundaria o un parque cercano, en este 
caso quizá lo único que tiene es una conexión vial que tiene en varias colonias, yo 
le comente que estuviera en sus peticiones como número uno para su zona. 
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Fidef Amada 
Coordinador del Consejo de Colonia Lomas de Atemajac: 
Si volvemos atrás un poquito, la avenida San Jorge no estaba peor que la nuestra, 
en avenida Zoquipan igual y sin embargo ahí les hicieron obra, ósea no lo entiendo 
de verdad, si estamos hablando de que esta está más amolada que aquella pues a 
aquella es a la que le dan prioridad. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Yo se lo agradezco ingeniero y le agradezco su comentario porque eso nos 
enriquece, te agradezco Paulo que hallas asistido porque ese es tu trabajo y 
precisamé'ñle sabemos ae necno, aye'f 1o comeñlo esfü el Présiaeñte y 1o replico 
con toda responsabilidad y toda claridad, las obras que se harán en ese primer 
trienio que se busca seguir y trabajar por el tiempo que nos den oportunidad de 
hacerlo, es llevar las obras a las colonias, ya no se va construir un CISZ por ejemplo, 
que sí era necesario y que la verdad nos facilita la vida a todos los Zapopanos de 
tener todos los servicios prácticamente en un edificio, pero ya está, lo que sigue es 
llegar a las calles de las colonias y para eso pues estamos reactivando estos 
Consejos y queremos que allá participación, que esto no sea una mesa de 1 O, 15 
personas, será de 30, 40 en donde se escuche su voz y aquí va a quedar asentado, 
poderlo pasar y por eso está Obra Pública y decir, a ver si ya hicimos todo eso que 
necesitamos, cuales son las variables y lo dije, lo que se prioriza es cantidad de 
personas beneficiadas, el tema de la movilidad y en el tema del F AIS en específico, 
son infraestructura básica que estas colonias ya las tienen, más sin embargo 
tenemos que seguir trabajando. 

Roberto Morones 
Veéiño ae Cólóñia coñstitUcion: 
Buenas tardes mi nombre es Roberto Morones, venimos de la colonia Constitución, 
estamos escuchando el tema, estamos invitados, aquí tenemos un tema que 
estamos hablando, el presidente de colonos y su servidor siempre ha trabajado con 
la colonia, tenemos también el Centro Cultural que fue una gran inversión por parte 
de la administración de Pablo bemus, lo cual ·agradecemos que aflá terminado este 
proyecto porque en realidad en aquel tiempo no lo iban a terminar aquellas 
administraciones ya lo tenían destinado para otro tema, lo que agradecemos mucho 
pero el tema es que ya está olvidada la colonia lamentablemente, ya no son baches, 
son socavones, realmente la colonia ya es una colonia donde ya está marginada en 
todos los aspectos, los servicios públicos ya están muy mal en la colonia, yo te lo 
puedo decir porque lo estamos trabajando mediante las redes sociales para que 
vean como lamentablemente, no digo el municipio porque yo no le echo la culpa al 
municipio, se lo han hecho las personas que han estado en representación y la voz 
de la colonia y no han trabajado realmente para la colonia en sí, si no para unos o 
para pocos o hasta para ellos mismos, yo si agradezco la gran participación ahorita 
de Frangie, que ha estado yendo a la colonia y ha estado participando, ellos hablan 
muy bien del Centro Cultural que es una inversión muy fuerte donde se están 
llevando grandes eventos, pero nuestras calles que están alrededor ya necesitan 



etro Hpo ée esra; esas obras se fas están Hevanao a colonias q1:1e en st1 memente 
fueron marginadas y nosotros estuvimos buscando y bajando los recur~os hacia 
nuestra colonia, unos decían que no podían por el Ramo 33, que porque eran 
colonias marginadas y lo entiendo, tienen sus derechos esas colonias que a lo mejor 
no tenían los servicios básicos pero se han olvidado de esas colonias donde tienen 
plusvalía, donde esa colonia como la colonia Constitución es una de las colonias 
más votantes del Distrito Cuatro, son de las que más genera ingreso monetario 
porque ahí en la colona Constitución les voy a decir en ese aspecto vienen de la 
Mesa Colorada, vienen del Batán, vienen de Tabachines, vienen del Vergel, vienen 
de todas las colonias y el presupuesto y el ingreso a nivel municipio, te puedo decir, 
que es una de las más grandes y nuestras calles están olvidadas en todos los 
aspecfüs, eñ oora pública esla orvmaai1 y el Presiaefüe Müñicipat Paoto Leñíüs -.¡ 
Frangie dicen que el Centro Cultural es lo mejor que tenemos, si es cierto, pero ya 
vámonos olvidándonos ya se hizo el CISZ ya se hizo el Ce'ltro Culturcd, vamos 
dándole una manita de gato y volvemos a esas colonias que están marginadas que 
les hace falta infraestructura, que les hace falta los servicios básicos pero no ir 
oMd-ando, meter una 1nversión del 30% y el 70% lo Hevamos a esas colonias donde 
hace falta los servicios básicos, le volvemos a meter a otra colonia 30% pero no, a 
veces no se realmente como sea que manejan ese presupuesto donde se va el 
100% para un lado y nos dejan olvidados, piensan a lo mejor que con arreglar los 
árboles o pintar el bacheo ya se arregló la situación, entonces ese es uno de los 
temas que nosotros tenemos, estamos a favor de la administración para entenderlos 
pero también para que nos escuchen en representación de esa colonia. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Quiero comentarte que estoy muy ilusionado, porque voy a conocer el resto de 
Zapopan ·que no -conozco, son más de 900 -cotonias, sí te puedn dedr que ha 11-e·gado 
obra a las colonias, por ejemplo, ayer me dio muchísimo gusto que desde abril de 
2016 cuando me pare por primera vez dentro de los primeros meses que estuve de 
Regidor, pues era una calle que era un canal, olía mal, se inundaban, lo usaban de 
basurero, no se podía entrar en coche a Lomas de Tabachines, es otra zona pero a 
fin de cuentas te puedo decir que si están llegando las obras a zonas donde incluso 
lo necesitan más, con todo el respeto que se merecen las co onias, porque todas 
son importantes, porque en su momento si necesitaban más que la Consti, como 
Mirador Escondido que en su momento necesitaban agua y es cierto y aquí que 
quede constancia, es que si tenemos que hacer un trabajo como bien lo dijiste, 
servici~s pqblic~s municipales, _ si vamo_s a hacer un ba~heo lo v~mos a ha_cer bien, 
no nada más pintarlo y las calles donde sean necesario, pero tiene que llevar un 
orden y precisamente esté es el momento para que todos levantemos la voz y eso 
quiero dejarlo claro, porque a partir del próximo año vamos a tener capacitaciones, 
yo no pongo las reglas de operaciones de apoyo de infraestructura social, lo pone 
la Federación, ellos son los que determinan que colonias lo necesitan en su forma 
de ver como prioritarias, entonces esa bolsita que va a llegar al municipio de 
Zapopan que ha ido disminuyendo, porque también lo tengo que decir, sabre todo 
para la estructura de agua, drenaje, piso firme, es decir, cuando incluso no tienen ni 
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emJ:}edrado·, n0 es j1::1stifieaeíón pern si es ex-pfieaefr~n-, parque ten§e -seis añes en 
estos andares y tengo la oportunidad de abanderar las voces de cada una de las 
zonas para poder avanzar en servicios públicos y como bien dijiste, se necesita una 
buena manita de gato y olvidarnos efectivamente de lo pasado, en su momento fue 
y seguirá siendo iconos de administraciones buenas, pero en esta nos tenemos que 
enfocar en hacer buenas calles y como ya lo dijo el presidente, ahora las obras se 
van a ir a las colonias y ahí es donde vamos a trabajar pero prefiero como lo dije en 
la reunión pasada, ahorita es el arranque, es un informe, no sé si habían tenido 
oportunidad de este tipo de situaciones en el pasado y si las tuvieron y luego se les 
pasaron, ahora es el momento de que las vuelvan a tener y toda voz por más crítica 
será escuchada, porque es nuestra obligación, escuchar y recoger, después 
ñosólros nacer üña mifful:a --; aeci'r, presiaeñle leñemos l.óaas estas pelicióñes, 
sentarnos con los de Obras Publicas y decir, cómo les hacemos para el gran 
Zapopan irlo dotando de servicios, de mejoras y de infraestructura en las colonias. 

Ingeniero Alfonso Cuevas: 
Estén dentro de un P~an de 9esarrollo, estén en 1-a mira avenidas como Venustiano 
Carranza, Constituyentes, Obreros de Cananea, se les dio una esmaltada, todo eso 
ya lo tenemos dentro de un plano que se propone dentro de estos tres años de la 
administración que se verá en base a los recursos que se van a poder aportar, pero 
se está haciendo una conectividad en toda la zona, que dentro del análisis que 
hacemos, son las avenidas más dañadas, está la Avenida Enrique Díaz de León 
que bueno si tiene un concreto hidráulico en una parte que ya tiene bastante bacheo 
dentro de ese análisis, también esta ese tramo lo que es Avenida Patria hasta 
Atemajac y ahora estaría dentro de una posibilidad, pero todavía es una avenida 
que tiene pavimento hidráulico la conectividad por la cuestión del hospital, el Centro 
Cultural, la avenida Auditorio Telmex, todo eso, es una conectividad que lleva 
primerame'ñte mas ateñcioñ, péro le atgó, si esta \iista aeñlra ae 10 qüe Doras 
Públicas tiene detectado como vialidades que requieren su atención. Solo para 
comentarte el tema, de la de San Jorge, la verdad fue un gran trabajo, nada más si 
hubo ahí una malinterpretación, porque ahí si llego a la Constitución, que era una 
colonia un poquito más de plusvalía, de gente con mayor dinero. Se tiene 
contemplado tener esa continuidad hasta Venustiano Garr-anza o posiblemente 
hasta Obreros de Cananea que sería ideal que llegáramos hasta ahí, pero sí lo 
tenemos nosotros como en las siguientes etapas de lo que ha quedado pendiente, 
pero sí lo tenemos visualizado toda esa conectividad de las principales avenidas en 
la zona. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Quiero ser claro y transparente, entiendan de este lado son 900 colonias, entonces 
vamos como dice el ingeniero, vamos por etapas, Jardines del Valle 2016 se hizo 
un reencarpetamiento, porque antes les llamaban Jardines del Bache ya pasaron 6 
años, ya necesita y se hizo un buen reencarpetamiento nuevamente, pero si ya 
llegamos a hace 6 años pues tenemos que ir a donde no hemos llegado, se han 
hecho obras en más de 400 colonias, todavía nos hacen falta más de 500 donde no 
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se ha Hegado, entonces a. lo mejor no fue lo Qt:ie se esperaba en e1:1ant0 al tema de 
concreto hidráulico, pero si se hizo un trabajo y está contemplando dentro de un 
plan porque yo he visto todos los proyectos que se tienen y ni siquiera alcanzan 
otros tres años, se necesitan otros 6 años para llegar a mas colonias y a mas calles 
que están intransitables, desde luego aquí estamos para ver lo que se requiere en 
la zona 18 entonces, este ejercicio lo vamos a estar haciendo constantemente y le 
pido a Don Silvano a través del grupo que se armó, usted haga un grupo aparte 
para que hay manden todos los reportes, desde bacheo, luminarias, etcétera y que 
ese llegue a un grupo donde están los de Cercanía CiudadEna que es la nueva 
Coordinación que está en las calles, porque una de las banderas principales de este 
gobierno es que el servicio público sea de primer nivel, y ahí va mejoramiento 
urbano, va bacheo, va parques y jardines, es un gran reto, muy ambicioso y por ahí 
se le va a apostar junto con lo que ya viene haciendo Obras Públicas entonces si 
me permiten, este fue un informe, una apertura al diálogo de todas las zonas. 

QUINTO PUNTO 
A robación de Peticiones ara el e· ercicio 2022 

Me permito continuar con el QUINTO PUNTO del orden del cía, se informa a los 
asistentes de la Mesa de Trabajo que se recibieron las siguientes peticiones de 
obra, por ahí les pusieron el anexo que doy lectura, y se pone a su consideración la 
jerarquización de las mismas: 

COLONIA DESCRIPCION UBICACIÓN JERARQUIA 

PEDRO CONCRETO AV. OBREROS DE CANANEA 1 
MORENO HIDRAULICO 
PEDRO CONCREO CALLE SANTIAGO GONZALEZ A 20 

2 
MORENO ASFALTICO MTS. DE OBREROS DE CANANEA 

LOMAS DE CONCRETO AV. ENRIQUE DIAZ DE LEON '.)E 
1 

ATEMAJAC HIDRAULICO AV. PATRIA A AV. ZOQUIPAN 

LóMAs tYE 
REPARACION DE 

BANQUETAS Y TODA LA COLONIA 2 
ATEMAJAC 

MACHUELOS 
LOMAS DE COLOCACION DE EN ALGUNAS CALLE DE LA 

3 
ATEMAJAC TOPES COLONIA 

1. SAN JUAN DE MORELOS A 
RE!-iABll,JJ ACI_ON DE SANT ~ LUCI~, 2. SANTA MARIA DE 

EMPEDRADO JUAN MANUEL A SANTA LUCIA, 3. 

TEPEYAC 
TRADICIONAL Y SAN JUAN DE MORELOS A 1 
EQUIPAR CON SARCOFAGO, 4. JUAN MANUEL DE 

HUELLA DE AURELIO ORTEGA A SAN JUAN, 5. 
CEMENTO JOSE MARIA MORELOS DE 

AURELIO ORTEGA A SAN JUAN 

LOMAS TAPAR CANAL DE 
DESDE CALLE MORELOS 1 A 

AVENIDA ALCALDE, MORELOS 2 A 1 
DEL BATAN AGUAS PLUVIALES AV.ALCALDE 

LOMAS (PONER) ARREGLAR EN LA COMUNIDAD EXISTEN 2 
DEL BATAN LUMINARIAS VARIAS LUMINARIAS APAGAD.A.S 
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LAO MU, 

LOMAS ARREGLAR DESDE CALLE MORELOS 1 H-\ST A 
DEL BATAN ALAMBRADO AV.ALCALDE 

j 

LOMAS LIMPIEZA GENERAL 
DESDE MORELOS 2 A A'v. 

DEL BATAN DEL CANAL DE 
ALCALDE 4 

AGUAS PLUVIALES 

LOMAS DESEMBOQUE DE 

DEL BATAN AGUAS NEGRAS AL 5 
CANAL 

CALLEJON A LA PALOMA, DE 
HOGARES PAVIMENTO PALOMA CERRADA Y CALLE 

DEL BATAN HIDRAULICO PALOMA DE MORELOS A 1 

SAL TILLO 
CALLE MORELOS DE PEDRO 

ROGARES PAVIMENTO RAMIREZ A PALOMA Y CALE 
2 DEL BATAN HIDRAULICO PALOMA DE MORELOS A 

SAL TILLO 
HOGARES CANCHA PROLONGACION MARIANO 

3 DEL BATAN DEPORTIVA OTERO Y PERIFERICO 

1::·st~ és la jétarquía, tms·ótró's ló acónmdam·os pbt colbli'iá y rr:rs p~tmttlmos cnmb 
Dirección hacer una sugerencia por las visitas que hizo todo el equipo, porque este 
es un trabajo en equipo, de nosotros con ustedes, si ven en este documento nos 
permitimos hacer una propuesta de jerarquización de obras, por ejemplo, la que 
consideramos que es prioritaria conforme al análisis que se hizo en la zona, son las 
siguientes: 

COLONIA DESCRIPCION UBICACIÓN JERARQUIA 

f'IEORO CONCRETO 
AV. OBREROS DE CANANEA 1 

MORENO HIDRAULICO 
LOMAS DE CONCRETO AV. ENRIQUE DIAZ DE LEON DE AV. 

2 
ATEMAJAC HIDRAULICO PATRIA A AV. ZOQUIPAN 

1. SAN JUAN DE MORELOS A 
REHABILITACION SANTA LUCIA, 2. SANTA MARIA. DE 
DE EMPEDRADO JUAN MANUEL A SANTA LUCIA, 3. 

TEPEYAC 
TRADICIONAL Y SAN JUAN DE MORELOS A 

3 
EQUIPAR CON SARCOFAGO, 4. JUAN MANUEL DE 

HUELLA DE AURELIO ORTEGA A SAN JUAN, 5. 
CEMENTO JOSE MARIA MORELOS DE 

AURELIO ORTEGA A SAN JUAN 

!::Qr,A~~-- ' PONER-ARREGLAR EN LA COMUNIDAD EXISTEN 
4 

DEL BATAN LÜ.MÍNARiA§ VARÍAS i_uiv1iNARLA.s APAGADAS 

HOGARES PAVIMENTO 
CALLEJON A LA PALOMA, DE 

5 
DEL BATAN HIDRAULICO 

PALOMA CERRADA y CALLE 
PALOMA DE MORELOS A SAL TLLO 

Esta es una propuesta, ¿Con que finalidad?, lo quiero explicar transparentemente, 
mientras las reglas de operación no cambien, no están dentro de la bolsa que se 
tiene y que se puede agarrar estos recursos para estas colonias, pero esto no lo 
vamos a ver hasta el 2022, sin embargo esta priorización sí nos puede servir para 
que dentro de lo que yo pueda influir como Titular de la Dirección en la que estoy, 
ctecir, haber presidente yo como uno de tus Directores, Ismael d'rá, yo como uno de 



tus Díreetores, P.artieipacién Giuclaéana, 9efe§aeiones y teée le E¡t1e tenemos que 
hacer en este año real de 2022 de gobierno, esta es mi propuesta y es probable que 
por la factibilidad del beneficio de las y los ciudadanos que la factibilidad de conexión 
técnica y presupuestaria pues yo abanderar en esta zona esto, ese es el 
compromiso que si puedo hacer, ojo hay otras obras que no les estoy poniendo 
aquí, por ejemplo el tema de la limpieza general, porque eso lo puede hacer 
mejoramiento urbano, hay muchas cosas que lo debe de hacer servicios públicos, 
limpieza general de aguas pluviales, el tema de arreglar el alambrado, son cosas 
que se pueden ir arreglando a través de servicios públicos municipales, para eso es 
importante lo que comentemos, tenemos que trabajar de manera transversal con 
otras áreas, esa es una propuesta, la pongo a consideración para que ustedes la 
vol:éñ y es impoRañle meñcifiñar éomo ya 1o aije, qüe las reglas ae ffperacioñ ae1 
Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social que lo determina el gobierno 
Federal a través del diario oficial de la Federación, no permite que se asigne obra 
en el distrito uno, sin embargo, es importante que la ciudadanía contribuya a la 
planeación, porque la dirección no es COPPLADEMUN, es Dirección de Planeación 
para e·I Desarrollo de la Ciudad, que contdbuye a ia pianeadon participativa con ia 
posibilidad de que el año entrante cambien las reglas de condición del recurso antes 
citado, asimismo, conforme al análisis que ya les comente que realizo la dirección 
a mi cargo, pongo a su consideración que la jerarquía quede como la plantee. 

COLONIA DESCRIPCION UBICACIÓN JERARQUIA 
F"EDRO CONCRETO 

AV. OBREROS DE CANANEA 1 MORENO HIDRAULICO 
LOMAS DE CONCRETO AV. ENRIQUE DIAZ DE LEON DE 

2 ATEMAJAC HIDRAULICO AV. PATRIA A AV. ZOQUJPAN 
1. SAN JUAN DE MORELOS A 

REHABILIT ACION DE SANTA LUCIA, 2. SANTA MARIA DE 
EMPEDRADO JUAN MANUEL A SANTA LUCIA, 3. 

TEPEYAC 
TRADICIONAL Y SAN JUAN DE MORELOS A 

3 EQUIPAR CON SARCOFAGO, 4. JUAN MANUEL DE 
HUELLA DE AURELIO ORTEGA A SAN JUAN, 5. 
CEMENTO JOSE MARIA MORELOS DE 

AURELIO ORTEGA A SAN JUAN 
LOMAS ARREGLAR-PONER EN LA COMUNIDAD EXISTEN 

4 --· ....... _,.,.. 
LÜMINARÍÁS VAR-1Ás ü.itv\iNÁRiÁs APAGADAS DEL BATAN 

HOGARES PAVIMENTO 
CALLEJON A LA PALOMA, DE 
PALOMA CERRADA Y CALLE 5 

DEL BATAN HIDRAULICO 
PALOMA DE MORELOS A SAL TILLO 

Gabriela Diaz 
Coordinadora del Consejo de Colonia Tepeyac: 
Buenas noches, nuevamente muchas gracias por estas reuniones, yo en lo 
particular nunca había tenido la oportunidad de estar aquí, les quería hacer una 
petición, estoy viendo que en el orden de jerarquía que propones tú Osear en la 
numero 3 que es la colonia T epeyac en la rehabilitación que está siendo empedrado 
.está a escasos 30, 50 metros de las calles que puse la vez pasada que pudieran 
rehabilitar, si te fijas, Don Alfonso está muy cerca ojalá se pusiera extender o se 
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pueiera h·aeer más -eficiente el wesl::lpueste áe esta abra, para q1::1e se 131::1Ef iera ataear 
esas dos vialidades que yo pedí y les expuse la vez pasada, yo sé que son 
diferentes colonias pero están muy cerca, ojala dentro de esa obra se pusiera 
alargar para rehabilitar esas dos calles que les comento. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Haber, plantear con la formalidad de esta Mesa de Trabajo, hubo un periodo para 
presentar por parte de los Coordinadores de Colonia peticiones de obra, recapituló 
para que quede claro, no quiere decir que se va a quedar al charco del olvido y no 
se vaya a hacer nada, del fondo que me toca socializar y si ustedes quieren, 
affmiñislfá'r a lfaves ae 1as Mesas ae Trafiajo las co1óñias éñ 1as qüe eslañ nay 
representadas por las reglas de operación, no se pudo usar ese fondo, por ejemplo 
si nos mandan $100.00 pesos, de eso yo no puedo usar ni un centavo para estas 
colonias, porque si lo hago es desvió de recursos y me meten a. la cárcel a '11Í, al de 
Obras Públicas y al Presidente, y no lo vamos a hacer, sin embargo la mecánica es, 
que quede en un docl:lmento forma{, cttal es ~a prioridad de esta mesa par-a qtte si 
se puede de la bolsa municipal de Participación Ciudadana, del Plan de Obra 
Pública del trienio, las logramos meter, las metemos, si son 20 metros, si son 30 
metros a diferencia, no nos toca aquí agregarla pero si hacer una petición, por 
ejemplo del empedrado público se hace a través de servicios p.}blicos municipales, 
mejoramiento urbano que es quien lo hace, pero les dije, nosotros vamos a trabajar 
transversalmente con otras áreas, que pasa hay una persona que no vino, Cristian 
Gabriel pero vamos a suponer que no están representadas, aquí otras colonias de 
la zona 1 B pues no va a quedar asentado en un documento y menos una jerarquía 
que ustedes hicieron y nos lo hicieron saber, que se va a hacer a través del FAIS 
se los digo claramente, ese documento puede usarse para decir, presidente ahí 
leñemos el ffroólemá ae rümiñarias, ae1 cañal, lamoieñ e1 proo1eñia ae coñcrelo, 
déjenme llevarme esa tarea, entonces ese es el problema de jerarquización y me 
gustaría pasar en este punto del orden del día que es el desarrollo, donde pongo a 
consideración las 5 obras que les comente de los integrantes de la Mesa de Trabajo 
que nos ocupa, la jerarquización de peticiones que se recibiero'1 en tiempo y forma 
por parte de {a dirección para el ejercicio FAl6 2022-, quienes estén por la afirmativa 
les pregunto que lo manifiesten levantando su mano. 

Fidel Amado 
Coordinador del Consejo de Colonia Lomas de Atemajac: 
Antes de, perdón en mis peticiones hay una que se refiere a la seguridad, estamos 
en manos de los ciudadanos, diario me llega en el chat de la colonia, infinidad de 
robos, no sé si está en el segundo termino de las peticiones mías. 

Paulo Ayala Chao 
Jefe de Unidad de Socialización de Obra: 
De hecho eso ya lo solicitamos mediante oficio el apoyo de los rondines, se acuerda 
n ~la visita que estuve con usted Don Fidel, quedamos de hacer el oficio para 
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solíeítar el apoyo de se§uridad públiea y que haya más rondines en la ~ena ya que 
están robando el cableando y todo lo que me dijo. 

Fidel Amado 
Coordinador del Consejo de Colonia Lomas de Atemajac: 
Han robado coches, camionetas y ahora se andan robando el cableado y los tubos 
de cobre de algunas casas, me llegan los reportes de las mujeres sobretodo, me 
dicen que con pistola, y diario me llega lo que está sucediendo en la colonia y me 
tome la libertad de pasarle eso a Adriana para que cuando menos estén enterados 
que no es cosa mía, es lo que está sucediendo ahí. 

Paulo Ayala Cfiao 
Jefe de Unidad de Socialización de Obra: 
Y de hecho Don Fidel, también la unidad de prevención del delito, para que 
podamos llevar esos programas de seguridad pública a la colonia, ya también lo 
traemos en el radar como se lo comente en la visita y por el tema de seguridad le 
vamos a dar ese seguimiento, mediante oficio donde se dé mayor patrullaje en la 
zona de su colonia, donde usted nos mencionó. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Muchas gracias, si no hay ninguna manifestación, yo les pediría que lo sometamos 
a su consideración la propuesta de jerarquización de las obras, por si cambian las 
reglas del FAIS 2022 para poder aplicar el recurso y tener ya una jerarquía , y si no, 
tenerla y trabajar con Obras Públicas la viabilidad y con otras áreas, les parece, 
quienes estén a favor les pido manifestarlo levantando su mano. 

Aprobado por unanimidad de los presentes, la jerarquización de las obras 
para el ejercicio FAIS 2022 en los términos que fueron planteados en el 
análisis que hizo la dirección a mi cargo. 

SEXTO PUNTO 
Ratificación del Conse·ero General de la Mesa Distrital 

Siguiendo con el SEXTO PUNTO del orden del día, me permito poner a 
consideración de los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, en votación 
nominal, aquí si les iré preguntando, la ratificación del C. Silvano Tello Corona 
como Consejero General del Distrito 1 B. 

NOMBRE 

FRANCISCO JAVIER 
PRADO PEREZ 

FIDEL AMADO RANGEL 
GARCIA 

CARGO 
COORDINADOR DEL 

CONSEJO DE COLONIA 
HOGARES DEL BATAN 
COORDINADOR DEL 

CONSEJO DE COLONIA 
LOMAS DE ATEMAJAC 

VOTO 

A FAVOR 

A FAVOR 



COOR91NADOR QEb 
PABLO DE PADUA LOPEZ CONSEJO DE COLONIA A FAVOR 

BARRIO DE LA UNION 

PATRICIA CEDILLO COORDINADOR DEL A FAVOR 
SANDOVAL CONSEJO DE COLONIA 

LOMAS DEL BATAN 
CONSEJERO GENERAL DE 

DISTRITO 1 B Y 
SILVANO TELLO CORONA COORDINADOR DEL A FAVOR 

CO'\ISEJO DE COLONA 
PEDRO MORENO 

- -
Silvano Tel10 
Consejero General del Distrito 1 B: 
Siempre eh estado al pendiente según yo de avisar o que se yo, a veces que no 
puedo venir molesto al compañero Pablo para que me represente, y así 
sucesivamente pero eh estado al pendiente humildemente de lo que puedo hacer y 
al tanto, sfettrpre me ha INStatlo esto, ha'Cé como 20 años estuve tomó secretario 
de actas también de la zona 1 B y por ejemplo por los años 76 estuve de secretario 
de una mesa en Palmita y en ese entonces por ejemplo logramos el empedrado, 
logramos el machuelo de Paloma, el drenaje también y todo humildemente, también 
logramos el alumbrado público con el ingeniero Neri en ese entonces, y logramos 
esas obras que fueron como el 50% por el consejo de colaboración y así eh estado 
metiendo la mano en las colonias, y les digo que si les eh fraudeado con $5,000.00 
pesos pasen a mi domicilio por $10,000.00 pesos, yo pienso que debo ser honesto, 
gracias. 

Qscar Ramíre-z 
Secretario Técnico: 

Se aprueba por unanimidad la ratificación del nombramiento del Consejero 
General de la Zona 1 B al C. Silvano Tello Corona. 

Agrade-zc0 la integraeién de Gristyan Gabriela a esta Mesa de Trabaje; muehas 
gracias. 

Silvano Tello 
Consejero General del Distrito 1 B: 
¿ Ya no hay secretario? porque ·antes había un secretario. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
No, en estos momentos no existe. 
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SÉPTIMO PUNTO 
Asuntos Varios 

Continuando con el SÉPTIMO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, 
me permito preguntarles a los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, si tienen 
algún otro asunto que tratar. 

En este momento yo quiero detenerme para confirmar y que de mi viva voz salga lo 
que aquí plantearon, que solicitan mayor seguridad en la zona de Lomas de 
Atemajac para que se refuerce el oficio, se toma nota de la petición que se hizo del 
empedrado en la calle El Paraíso y San Isidro, el tema de la reparación de las 
luminarias, todas las que están apagadas, porque también me comentaba usted 
que ya está en trámite, que llevan como 6 años, la limpieza de los canales de los 
temas ae servicios püblicos, eso ae6e ae qüeoar en asuñlos generales porcfue 
debemos de prestar mejor atención de acuerdo a lo que comentamos de mejores 
servicios públicos, dar manita de gato a las colonas, porque si bien es cierto no se 
puede asignar obra porque no existe el recurso o no se puede aplicar del Fondo de 
Aportación para la Infraestructura Social, por eso los agrego yo, para que vean que 
no se me fueron fes temas EJUe plantearen; así ~1:1eelan les as1:1ntos §enerales y se 
le debe de dar seguimiento transversal con las otras áreas. 

Pablo de Padua 
Coordinador del Consejo de Colonia Barrio de la Unión: 
Una pregunta disculpa, no sé si ustedes nos puedan ayudar, no sé si a otras 
colonias les ha estado pasado, pero el tema visual que están manejando en todas 
las colonias ya es un tema de contaminación, se puede arreglar con ustedes o 
puede haber un cierto apoyo, porque ya hay varias compañías y es un cochinero lo 
que están haciendo y yo tengo bastantes quejas en la colonia Constitución y es una 
de las más importantes, creo que se están agarrando de los postes que son del 
municIpIO o eslalales. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
No, son de CFE y de teléfonos de México pero tiene una concesión, son propiedad 
privada y es un tema fe§isf atíve q1:1e fe e0mJ3ete a la federadén hasta fes Eiit3utaefos 
del estado, no sería en este momento competencia. 

En este punto del orden del día, les informo que, en el Plan de Acción de Mejora de 
la Gestión, relacionado con el Programa de Evaluación 2021, en lo que corresponde 
al Fondo para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones del 
Territorio del Distrito Federal (FISM-DF), se requiere contar un registro poblacional 
mediante el apoyo de los integrantes de los Consejos de Colonia. 

Por lo anterior, les pedimos de su apoyo por favor, para efectuar un levantamiento 
de información con el mayor número de habitantes posibles de sus colonias, a que 
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me refiero con esto, usteaes eemo Gonsejeros de Col0nia eon sus veeines €jl:le 
reúnen, a lo mejor Don Fidel con 1 O, ustedes con otros 1 O, lo que si les pedimos es 
el apoyo, para que se haga un levantamiento de información, en qué sentido, la 
información que se solicita en el Plan de Acción de Mejora de la Gestión son datos 
generales como nombre, sexo, edad, número de años habitando en la comunidad y 
si presenta alguna discapacidad, esto lo pide la federación y también el municipio 
para evaluar las colonias, voy a poner un ejemplo, preguntan de la discapacidad y 
que tal si en la colonia como dice desde 1970 se estableció _ornas de Atemajac y 
no tiene rampas, pues que es lo que tenemos que hacer, rampas pero si no tenemos 
la información, eso es lo que les pedimos de apoyo de su parte cuando se reúnan, 
si son 5, son 1 O, son 20 cuando sea la mayor cantidad periódicamente cuando 
us1eaes se reüñaii. 
Este levantamiento bianual permitirá contar con información más reciente en los 
indicadores sin esperar a los datos del INEGI o CONEVAL qLe pueden desfasarse 
por varios años. 

Si requieren información adicional, nada más este es un tema que debo de planear, 
les pido que contacten a su asesor de zona para que les explique a mayor detalle 
en que consiste esa información, ese es simplemente como un aviso parroquial que 
si les pedimos su apoyo y que tiene que ver con contar información, porque la 
información nos permite mejorar la toma de decisiones y donde debemos de atacar. 

OCTAVO PUNTO 
Clausura 

Por último, atendiendo al OCTAVO PUNTO del orden del día y no existiendo más 
asuntos que tratar en esta Primera Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital 1 B, 
correspondiente al día 17 de noviembre de 2021, se declara formalmente 
clausurada, siendo las 19 horas con 1 O minutos, agradezco a todos su asistencia y 
pártícípacíon, q'ue tengan una excelente noche. 

Osear Javier Ramírez Castellanos 
SECRETARIO TÉCNICO Y DIRECTOR DE 

PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO DE 
LA CIUDAD 

Silvano Tello Corona 
CONSEJERO GENERAL 

DISTRIT AL DE LA ZONA 1 B 
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~ PradoPérez 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA HOGARES DEL BATAN 

F' mado Rangel García 
C ORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA LOMAS DE ATEMAJAC 

~\.-.-!c(c.__ GJ,,\b s: _ 
____ P_a_b-lo_D_e_P_a_d_u_a_L_ó_p_ez____ Patricia Cedilla Sandoval 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA BARRIO DE LA UNION COLONIA LOMAS DEL BATAN 

s n Gabriela Díaz Cervantes 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA TEPEYAC 


